

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。



10/30

芸術鑑賞会
(笹井小学校)

迫力の歌声を目の前で



質の高い文化芸術を鑑賞・体験することで子どもたちの豊かな感性を磨くことを目的に、歌手団体の東京二期会がオペラ「魔笛」を上演しました。子どもたちにも分かりやすい演出の舞台に、児童は歓声を上げ大きな拍手を送っていました。

11/12

さやま大茶会
(狭山稲荷山公園)

気軽にお茶席を楽しむ



服装や作法にとらわれず参加できる茶会。会場内に設けられている茶席では、それぞれの席主が趣向を凝らした設えで来場者を出迎えました。席を訪れた人は、洗練された所作の光るお手前にもてなされ、出された一服を楽しみました。

11/21

地域と共に伝統芸能を学ぶ
(狭山台小学校)

古典芸能の面白さ 間近で堪能



人間国宝の山本東次郎氏が主宰する大蔵流 狂言・山本会による狂言「柿山伏」を、6年生が観賞しました。ワークショップでは、児童が狂言の基本姿勢や歩き方、謡などを直接学び、壇上で披露。教科書からは学べない、狂言の魅力を感じました。

10/29

打楽器フェス！
(上奥富運動公園)

陽気なリズムに 心も身体も踊り出す！



子育て世代が地域の人たちとつながるための場を作ることを目的に、初めて開催されました。海外発祥の民俗楽器であるスティールパンやパチカの演奏が始まると、大人も子どもも笑顔で手を取り合い、軽快なステップを踏んでいました。

(市民カメラマン・塩崎嘉一さん)

11/11

サツマイモ掘り体験
(水野地内の農園)

土の中から掘り起こした あま〜い秋の味覚



地元のボランティアの方の協力により、無農薬の畑で収穫体験が行われました。取れたサツマイモは調理してふかし芋に。冷たい風が吹く中での作業を終えた参加者は、甘くて温かい秋の味覚を頼張り、ほくほく顔になりました。

(市民カメラマン・大橋正裕さん)

11/19

総合防災訓練
(狭山元気プラザなど)

地域で高める防災への意識



震度6強の地震が発生したと想定し、市内全地域で訓練を実施。連携訓練会場では、防災関係機関による訓練のほか、体験型防災ワークショップなどが行われ、参加者は災害時に必要な知識やとるべき行動を確認しました。



大好きな獅子舞も見れて
良かったね！

トトと一緒に(笹井)



秋の朝焼け

みかんちゃん(柏原)



今年も楽しいかかしがいっぱいでした！

ななはる(北入曽)



バアバ！みかんとれたよ！

たいちゃん(笹井)

みんなの
掲示板



コスモスと背比べ。
大きくなるぞー！

きりみ(下奥富)

投稿募集！

皆さんが市内で撮った写真や、広報さやまへのご意見を募集しています。

●応募方法

氏名(ペンネーム可)、振り仮名、住所、電話番号、メッセージを記入し、電子メールで写真データ(1MBまで)を広報課までお送りください。

